

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 22.07.2014
Beratungspunkt	<b>Zweckverband Gasfernversorgung Baar - Benennung der Mitglieder</b>
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Die Verbandssatzung des Zweckverbandes Gasfernversorgung Baar sieht nicht vor, dass neben den Bürgermeistern der beteiligten Gemeinden auch Stadträte Mitglieder der Verbandsversammlung sind. Der Zweckverband lässt es aber zu, dass Mitglieder der jeweiligen Gemeinderäte an den Verbandsversammlungen teilnehmen.

In der zurückliegenden Legislaturperiode hat der Gemeinderat die Angelegenheit durch die Wahl eines Mitgliedes (Vertreter der Grünen-Fraktion) des Gemeinderates als weiteren Teilnehmer an der Verbandsversammlung geregelt.

BM

Beschlussvorschlag:

Für die Teilnahme an den Sitzungen der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Gasfernversorgung Baar wird gewählt:

Mitglied
1.
Reihenfolge-Stellvertreter
1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.
9.
10.
11.
12.

Beratung: